

BOLETÍN No. 076 ->>

En el foro participarán delegaciones y unidades médicas de 17 estados.

Se espera impulsar la investigación y la divulgación científica entre académicos, profesionistas y estudiantes relacionados con el sector salud.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, se congratuló por las acciones de fomento a la investigación que ha impulsado el Instituto Mexicano del Seguro Social, el cual ha buscado el aval curricular de la Máxima Casa de Estudios del estado para el XXI Foro Norte de Investigación en Salud que se realizará del 27 al 29 de mayo de 2015 en la ciudad capital.

Durante una reunión con representantes del IMSS, Andrade Cervantes destacó las actividades de actualización y capacitación que promueve el instituto, lo cual redundará en el desarrollo de la salud en el país; además, agradeció la confianza que se deposita en la Universidad para avalar curricularmente las actividades del Foro, para así dar mayor solidez y consistencia a la reunión de investigadores, médicos y estudiantes.

En su momento, Alfonso Martínez Hernández, jefe de Servicios Médicos del IMSS, expresó que en este Foro participarán delegaciones y unidades médicas de alta especialidad de 17 estados de la República, con lo cual se espera impulsar la investigación, y la publicación de resultados de trabajo académico-científicos; por lo que indicó que el respaldo de la Autónoma de Aguascalientes incrementará el impacto de esta actividad.

Por otra parte, Martínez Hernández manifestó que la producción científica en materia salud se ha incrementado de forma paulatina y progresiva en el país, pero aún se requiere aumentar la publicación de trabajos y resultados en revistas indexadas; por lo que uno de los objetivos de este Foro Norte es el sensibilizar a más personas frente a la divulgación científica.

Finalmente, Carlos Alberto Prado Aguilar, coordinador auxiliar de Investigación en Salud del IMSS, mencionó que algunas de las actividades que se realizarán son una conferencia magistral a cargo de un representante de la Organización Panamericana de la Salud (OPS/OMS), simposios sobre prevención de mortalidad materna, determinantes sociales, tuberculosis e industria farmacéutica; así como talleres sobre economía de la salud, metodologías de investigación, bioética y seguridad; por mencionar algunos ejemplos.

Cabe mencionar que durante esta reunión también estuvieron presentes el coordinador de Planeación y Enlace Institucional del IMSS, Alejandro Farías Zaragoza, al igual que el decano del Centro de Ciencias de la Salud de la UAA, Raúl Franco Díaz de León, quien fue designado como enlace de la Universidad con el XXI Foro Norte de Investigación.

